



Co-funded by the
Erasmus+ Programme
of the European Union



Résultat inattendu : Création de l'association

« Insaf pour la femme » : للمرأة إنصاف جمعية

L'un des enjeux les plus importants du projet INSAF-Fem est d'assurer la pérennisation de ses actions et de garder vivantes ses différentes stratégies. Les échanges et les discussions, tout au long du projet, ont, d'ailleurs, inspiré les étudiantes de l'Université de Gabès qui ont eu l'idée de créer une association INSAF-Fem. C'est ainsi que, de INSAF-Fem, le projet, naît en 2023 INSAF pour la femme, l'association : إنصاف جمعية للمرأة qui a pour objectifs de :

- favoriser l'autonomisation sociale, économique et culturelle de la femme en encourageant sa participation aux différents domaines et activités professionnels et socio-culturels;
- offrir des orientations et des conseils dans les domaines de la science et de la culture pour soutenir le développement personnel de la femme;
- établir des partenariats avec des associations partageant des objectifs similaires afin de catalyser la créativité et le leadership des femmes.

L'association a été lancée lors de la réunion de clôture du projet INSAF-Fem à l'Université de Sfax, le 20 septembre 2023.

